

Chute brutale des exportations de pommes et poires sur l'UE

11/02/2019



Fruits & Légumes

La production française de pommes a baissé de 4 % en 2018 à cause de la canicule. Mais la production a augmenté en Europe, en particulier en Pologne où elle a atteint un niveau record. Les stocks en fin d'année sont légèrement en-dessous de ceux de l'année dernière à pareille époque.

Les prix de début de campagne étaient en progression mais la demande française a été gênée par les mouvements sociaux de fin d'année. En outre, on assiste à un recul de 36 % de nos ventes sur les pays européens à cause des augmentations de production dans de nombreux pays. Les exportations sur pays tiers baissent aussi mais de moindre façon (-11 %).

Pour les poires, la situation est moins favorable puisque les stocks sont en augmentation de 19 % par rapport à 2017. Là encore, une faible production en France et une forte production en Europe : la production hollandaise progresse de 21 % en un an ! En France, la campagne de pommes d'automne a démarré en retard à cause de la forte progression des poires d'été comme la William. Mais les exportations ont diminué de moitié sur l'UE.

[EN SAVOIR PLUS](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/chute-brutale-des-exportations-de-pommes-et-poires-sur-lue/>